

Aufgabe Gemeindenachrichten am 29.11.2022 erscheint am 02.12.2022

Verzicht auf Composäcke



Die Kompostieranlage Gunzenbühl muss leider feststellen, dass der Anteil von Fremdstoffen im Grüngut nach wie vor sehr hoch ist. Probleme bereiten insbesondere Plastiksäcke und die im Detailhandel erhältlichen Kompostbeutel sogenannte Composäcke. Diese werden anstelle mit verrottbarem, organischem Material, immer wieder mit Fremdstoffen gefüllt. Grüngut ist aber kein Abfall.

Ab 1. Januar 2023 sind deshalb „Composäcke“ im Grüngut verboten.

In die Grüngutsammlung gehört nur verrottbares, organisches Material, wie z.B. pflanzliche Gartenabfälle, Rüstabfälle von Früchten und Gemüse, Rasenschnitt, Äste und Stauden, Kaffee- und Teesatz (ohne Kapseln!), Schnittblumen und Topfpflanzen (ohne Behälter!), Eierschalen usw.

Nur so kann qualitativ hochwertige Komposterde hergestellt werden. Wenn aber Fremdstoffe im Grüngut mitentsorgt werden, werden die mit dem Kompost auf den Felder oder im Garten wieder verteilt und landen so in der Natur und den Lebensmitteln.

Bei Nichteinhaltung ist das Abfuhrunternehmen angewiesen, die Grüngutcontainer nicht mehr zu leeren.

Vielen Dank für Ihr Verständnis und Ihre Mithilfe.

Sachspenden Kriegsflüchtlinge

Für die aufgenommenen Kriegsflüchtlinge ist die Gemeinde auf der Suche nach folgendem Material:

- Bügeleisen
- Mixer/Stabmixer
- Staubsauger
- Fahrräder für Erwachsene
- Rollator
- Unterhaltungselektronik

Haben Sie etwas davon im guten brauchbaren Zustand, dass Sie abgeben möchten? Dann senden Sie bitte ein Foto vom Gerät mit Ihren Kontaktdaten an gemeindekanzlei@oberwil-lieli.ch.

Vielen Dank im Voraus.